

Inflación promedio de 3.3% en la región OCDE, en septiembre (El Financiero 03/11/11)

Inflación promedio de 3.3% en la región OCDE, en septiembre (El Financiero 03/11/11)(Ivette Saldaña) Jueves, 3 de noviembre de 2011 La inflación que registró México en septiembre, de 3.1 por ciento a tasa anual, resultó ser inferior al promedio de 3.3 por ciento en las 34 economías OCDE. En un comunicado, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) explica que la cifra global fue la tasa más alta que se haya registrado desde octubre de 2008. Indica que excluyendo alimentos y energéticos, la tasa anual de inflación fue de 1.9 por ciento en septiembre, comparada con el 1.8 por ciento de agosto. Y fue la tasa más alta desde abril de 2009. Los precios de los energéticos se incrementaron 14.2 por ciento en septiembre con respecto a igual mes de 2010 y 13.5 por ciento más que en agosto. Asegura que los precios de los alimentos mantienen un lento incremento, porque en el noveno mes del año sólo se elevaron 4.2 por ciento a tasa anual y 4.6 por ciento con relación al mes anterior. Donde más subió Entre los países donde más subió la inflación están Reino Unido, con 5.2 por ciento, especialmente por el alza de 18.1 por ciento en los energéticos; Turquía, con 6.2, e Islandia, con 5.7 por ciento. Aunque Rusia no es uno de sus miembros, la OCDE dio a conocer que ahí el porcentaje fue de 7.2. También hubo alzas en Italia, donde los precios al consumidor llegaron a 3 por ciento; en Alemania, de 2.4 a 2.6 por ciento; en Estados Unidos, de 3.8 a 3.9 por ciento, y Canadá, de 3.2, mientras que en Francia se mantuvo en 2.2 y en Japón bajó de 0.2 a cero por ciento. México tuvo una inflación en alimentos de 4.7 por ciento, en tanto que los energéticos subieron 3.8 por ciento en septiembre. Y sin contar ambos elementos fue de 2.8 por ciento. Los economistas de la OCDE afirman que la inflación anual de la zona euro subió de 2.5 a 3 por ciento, la tasa más alta desde octubre de 2008.